



Barth, 05.06.2023

## Einladung zur Elternversammlung Jahrgangsstufe 5 - Schuljahr 2023/2024

Liebe Eltern.

mit dem erfolgreichen Abschluss der Jahrgangsstufe 4 wird Ihr Kind in wenigen Wochen die Grundschulzeit beendet haben. Mit der Anmeldung an unserem Gymnasialen Schulzentrum Barth haben Sie bereits eine wichtige Entscheidung über den weiteren schulischen Werdegangs Ihres Kindes getroffen und uns damit das Vertrauen geschenkt, Ihr Kind im Rahmen der Orientierungsstufe in den Jahrgangsstufen 5 und 6 in den nächsten beiden Jahren zu beschulen.

Gegenwärtig arbeiten wir an den Planungen für das neue Schuljahr, die sich beispielsweise auf die Festlegungen der künftigen Klassenleitungsteams, den Einsatz der Lehrkräfte in der Jahrgangsstufe 5 und den Stundenplan beziehen. Unser Ziel ist es, dass wir bis zum Ende des Schuljahres die wichtigsten Entscheidungen getroffen haben, damit sich Lehrkräfte, Eltern und Schüler\*innen frühzeitig auf das neue Schuljahr einstellen und vorbereiten können.

Von grundlegender Bedeutung für eine erfolgreiche schulische Arbeit ist für uns eine enge, offene und konstruktive Zusammenarbeit mit Ihnen als Erziehungsberechtigte. Aus diesem Grunde möchten wir Sie zu einem ersten gemeinsamen Elternabend am

Dienstag, 11. Juli 2023,

um 18:30 Uhr in die Aula des

Regionalschulteils am Gymnasialen Schulzentrum Barth

einladen.

Im ersten Teil unseres gemeinsamen Elternabends werden wir Ihnen grundlegende Informationen

zur künftigen Beschulung geben, die alle Erziehungsberechtigten unserer neuen Schüler betreffen

werden.

Sie werden dann auch erfahren, welche Lehrkräfte die jeweiligen Klassen als Klassenleiter\*innen

betreuen werden und welche Klasse Ihr Kind besuchen wird. Diese Informationen sollen Ihnen

helfen, sich und Ihr Kind gezielt und in Ruhe auf die neue Situation vorbereiten zu können, um

einen erfolgreichen Start in das neue Schuljahr zu sichern.

Im zweiten Teil des Abends werden sich die jeweiligen Klassenleiter\*innen den Erziehungsberech-

tigten ihrer künftigen Schüler\*innen vorstellen, mögliche Fragen Ihrerseits beantworten und Ihre

Hinweise und Wünsche zum neuen Schuljahr gerne aufnehmen.

Das Ende der Veranstaltung planen wir dann für alle Beteiligten gegen 20.00 Uhr.

Sollten Sie oder Ihr Kind Fragen zum neuen Schuljahr haben, wenden Sie sich bitte vertrauensvoll

an uns.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

C. Gabanlanchter

Mit freundlichen Grüßen

C. Gelzenleuchter

Leiter des Regionalschulteils

B.-Brecht-Str. 13